Compte-Rendu de la réunion généalogie du 6 novembre 2018

Etaient présents : Bernadette Blelly, Micheline Debus, Françoise Gast, Yolande Guerné, Evelyne Ludwig, Hubert Oberbach, Jean-Jacques Pansiot, Thierry Pfeiffer. Excusés : Thérèse Gallani, Jean-Louis Scheidt.

Nous accueillons Bernadette, nouvelle recrue, qui reprend ses recherches généalogiques commencées il y a quelques années avec son mari. Ils avaient à l'époque utilisé les ressources de la Société d'Histoire des 4 Cantons.

Après quelques péripéties informatiques, une bonne partie de la séance est consacrée au logiciel **geneatique**. Hubert présente les principales fonctions : création d'une généalogie, navigation dans l'arbre, création d'un individu et les différentes données optionnelles qui peuvent être ajoutées. Ensuite Hubert présente l'application <u>Adeloch</u>, qui permet de faire des recherches dans les registres paroissiaux et d'état-civil mis en ligne par les archives du Bas-Rhin.

La prochaine séance, le mardi 4 décembre, sera en partie consacrée à la recherche généalogique à travers le site geneanet

Jean-Jacques